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(Zusammenfassung von JEM) 

Die 9 mutmasslichen Kontrolleure der Sphären sind tot! | Ihre Leichen wurden von 
9 neuen Eagle-Kandidaten gefunden. Anstatt sich selbst als neue Führung zu verkün-
den, haben sie SsP-Operateure als Aktivposten des Ordens der Schwarzen Sonne 
freigelassen. | Auch der Anti-Silent Circle muss seine Aktiva freigeben! | Was bedeutet 
das? | Chancen! Operateure sind jetzt Freiwild! | Wird GIA die untergeordnete Ebe-
ne aufkaufen? | Kann das, was uns schaden soll, auch zum Guten genutzt werden?  |  
By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 29. Januar 2024 auf United Networks 
News-YouTube Kanal veröffentlicht. Kim hatte heute grosse Neuigkeiten, die sich buch-
stäblich entfaltet haben, während sie in den Nachrichten war. SsP-Operateure, die 

zum Orden der Schwarzen Sonne gehören, sowie Operateure auf niedrigerer Ebene weltweit 
wurden entlassen, weil der Orden sie nicht bezahlen kann. Was wird wohl als Nächstes passieren? 
Wahrscheinlich etwas Chaos, zumindest anfangs. Aber die Zeit wird es zeigen.  
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Die 9 selbsternannten Kontrolleure der Sphären wurden gefunden 
und sind nun tot 

Heute Morgen ist es uns gelungen, die restlichen 9 in ihren jeweiligen Bunkern ausfindig zu machen. 
Zwei befanden sich unter Fort Lewis in Seattle, fünf unter dem Stützpunkt in Norfolk in sogenannten 
tiefen, tiefen, tiefen unterirdischen Anlagen. Mit anderen Worten: Man braucht eine Sondergenehmi-
gung, um sie zu betreten, und das ist beileibe nicht der typische DUMB. Es handelt sich um Räume mit 
Faraday-Käfigen, die verschlossen sind und zu denen bisher niemand Zugang hatte, also müssen sie 
die Informationen von irgendwoher bekommen haben. Die beiden anderen Personen befanden sich 
in San Diego auf dem Marinestützpunkt. Tatsächlich gingen sie in denselben Raum, in dem auch die 
anderen Menschen starben. Wahrscheinlich sind sie einfach über ein paar Leichen gegangen und haben 
sich hingesetzt. Sie alle starben am frühen Morgen aufgrund von Aktivitäten, an denen sie teilnahmen 
und die sie offensichtlich nicht aufhielten. 

Sie spielten mit ausserirdischen Technologien und versuchten, Zugang zu Omega zu 
bekommen 
Bevor die Neun starben, spielten sie am Wochenende fleissig mit ausserirdischen Technologien, von 
denen sie nichts wussten. Eine dieser Technologien erschaffte am Wochenende eine Störung in den 
Schumann-Resonanzen, die ELFs oder extrem niedrige Frequenzen registriert. 

Gestern, am späten Nachmittag Bergzeit, begannen sie mit einer anderen Technologie zu spielen und 
diese war noch schlimmer als die erste. Sie haben ein paar Militärschiffe, vor allem britische, in der 
Arktis und in der Antarktis geparkt. Unter beiden Gebieten, sehr tief unten, also kein Ort, zu dem ein 
Mensch mit menschlicher Ausrüstung reisen würde, befanden sich diese fast kuppelartigen Strukturen. 
Wenn du schon einmal eine Vitaminkapsel gesehen hast, die du auseinanderziehen kannst und aus 
der all diese kleinen Kügelchen herauskommen, dann war es so ähnlich, aber als wir sie auseinander-
zogen, befanden sich auf der einen Seite dunkle Materialien, dunkle Energieleiter in der Arktis. Der 
andere Teil befand sich in der Antarktis und im Inneren gab es eine Menge dunkler Energiekugeln und 
einige Plasmaplatten und andere Dinge. Dies wurde gestern Abend Bergzeit aktiviert und hielt bis 
heute Morgen an. 

Es verursachte eine grosse Störung. Ich weiss nicht, wie es dir geht, aber ich hatte das Gefühl, 
dass ich eine Zeit lang energetisch auf dem Ozean schaukelte. Bis wir herausfanden, um was es 
sich genau handelte, sendete es aus dem Süden und aus dem Norden einen Atompilz mit 
schrecklicher Energie aus, im Wesentlichen sehr störende Energie und noch ein paar andere 
Dinge. Sie versuchten, sie mit einer Tesla-ähnlichen Technologie zu aktivieren. Es war eine sehr 
fortschrittliche menschliche Technologie und bis zu einem gewissen Grad funktionierte sie auch 
für eine Weile, aber sie hat das Ziel nicht erreicht. Sie glaubten, sie würden Zugang zum Omega-
System bekommen, das es nicht mehr gibt, aber in Wirklichkeit erschafften sie eine grosse Störung 
des Magnetpols. Es reichte nicht aus, um den Pol umzukehren oder ein Wurmloch zum Omega-
Versum zu erschaffen, aber es verursachte eine Störung im Erdwirbel. 

Aber was noch wichtiger ist, es verursachte eine Störung für die meisten sehr sensiblen Menschen. 
Wenn du dich also in den letzten 24 bis 48 Stunden ab und zu ein bisschen daneben gefühlt hast, ein 
bisschen benebelt, ein bisschen schwindlig und ein bisschen übel, dann ist das der Grund dafür. Das 
war die Störung, die ihr alle gespürt habt, und das ist auch der Grund, warum die Neun nicht mehr 
unter uns sind. 
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Grosses Ereignis bei den Jahresversammlungen der Operateure 

Es geschehen grosse Veränderungen und es könnte etwas Schlimmes sein, es könnte ein paar Tage lang 
turbulent zugehen, aber ich bin mir nicht genau sicher, denn das alles entfaltet sich, während ich gerade 
hier spreche. 

Am Wochenende fanden einige Treffen statt, die normalerweise im Januar oder Februar abgehalten 
werden. Dabei handelt es sich um die Treffen der hochrangigen Operateure, der SSP-Operateure. Das 
nächste Treffen würde mit anderen hochrangigen Operateuren stattfinden, die zum Beispiel direkt für 
Langley 5 arbeiten. Und schliesslich sind es die normalen Agenten, und zwar weltweit. 

Da ich in einer Zone wie Durango wohne, habe ich einige dieser Treffen, bei denen viele der Opera-
teure in die jeweiligen Zonen auf der ganzen Welt gehen, aus erster Hand miterlebt. Das erste Mal war 
ich Anfang 2017 dabei, und durch meine Reisen um die Welt und die vielen Begegnungen mit den 
unterschiedlichsten Menschen ist mir bewusst geworden, dass ich ihren Geruch förmlich riechen 
kann, um es mal so zu sagen. Ich weiss, wer sie sind, ob sie mir gegenüber böse Absichten haben oder 
nicht, ob sie einfach nur da sind oder ob ich beobachtet werde. Ich hatte noch nie jemanden, auf den 
ich mich verlassen konnte, und bin die meiste Zeit allein gereist, deshalb weiss ich, wie diese Leute 
aussehen. Es ist fast wie ein Energiefeld, sie geben eine emotionale Signatur ab, und wenn ich in Menschen 
lese, was auf allen Ebenen geschieht, kann ich auf diese Weise erkennen, wer diese Menschen sind. Als 
ich an einem Tag in der Innenstadt einen Kaffee trinken ging, traf ich in dieser winzigen Stadt auf 
Hunderte von Operateuren. Ich fragte mich: «Findet hier ein Kongress statt? Was zum Teufel ist hier 
los? Was läuft hier?» Das war meine erste Erfahrung mit dem, was in einer Zone passiert, wenn diese 
Treffen stattfinden. Dann geschah es im nächsten Jahr und im darauffolgenden Jahr und dann habe 
ich in den letzten Jahren nicht mehr viel davon gesehen, bis zu diesem Jahr. Hier war in den letzten Tagen 
sehr viel los. Viele Hubschrauber kommen rein und raus. Die meisten Operateure kommen entweder 
mit einem Langley-Jet oder mit einem Hubschrauber, hier war also sehr viel los. 

Sunny: Kim, wussten sie, wer du bist? Du hast gesagt, dass du ihre Energie aufnimmst. Konntest du  
erkennen, ob sie wussten, wer du bist oder nicht? 

Ich glaube wirklich nicht, dass viele Menschen bezüglich meiner Person damals Bescheid wussten. Ich 
wurde von einem bestimmten Vermittler hierher gebracht, der von einem der Hexenzirkel sechs Monate 
lang darin geschult worden war, was er zu tun hatte, wie er mit mir umgehen sollte und so weiter. Um 
diese Aufgabe zu bewältigen, wurde er auf einer für die Erde ziemlich hohen Ebene ausgebildet. Er 
wusste, was ich war, und sein Partner, sein Kumpel, auch, aber ich glaube nicht, dass irgendjemand 
hier wirklich wusste, was ich war. Aber wenn du in einer Gruppe bist und jeder ist ein Operateur oder 
eine Agentur, dann schaut jeder jeden komisch an. Vielleicht glaubten sie einfach, ich sei ein weiterer 
Operateur, und wenn ja, warum war ich dann nicht bei dem Treffen, um nach meinem Vertrag zu suchen 
oder so etwas in der Art. 

9 New Eagles kommen in der Erwartung, offiziell ernannt zu werden 
Die Treffen begannen gestern Nachmittag und waren eher informell, nur Operateure unterhielten 
sich, verglichen Geheimdienstinformationen, sprachen über mögliche Verträge und solche Dinge. Es 
war ziemlich ruhig, doch dann meldeten sich 9 Personen, allesamt Männer, und störten absichtlich 
das gesamte Treffen. Diesen 9 Personen wurde versprochen, dass sie die Position der Eagles einnehmen 
würden. Das heisst, einer von ihnen würde der Schwarze Adler sein, ein Brauner Adler, ein Lila Adler, ein 
Grüner Adler und so weiter. Sie glaubten, dass ihnen diese Positionen heute übergeben werden würden 
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und warteten darauf, dass dies geschieht. Aber sie mussten die Operateure davon abhalten, bei dem 
gestrigen Treffen zu viel Wahrheit untereinander auszuplaudern, denn es gab Diskussionen über die 
GIA, über Ground Commander Kim, finanzielle Dinge usw. Es kamen also viel zu viele Informationen 
an die Öffentlichkeit und diese Leute mussten das verhindern. Und das war gestern. 

Heute Morgen war es dann so weit. Die neun potenziellen Adler warteten auf einen Anruf von den 
neun selbsternannten Kontrolleuren der Sphären, die heute Morgen offensichtlich nicht zur vereinbarten 
Zeit erschienen waren. Sie gerieten ein wenig in Panik, weil sie für 9:00 Uhr MST einen Anruf mit vielen 
Operateuren geplant hatten, den sie dann auf 9:30 Uhr verschoben, um herauszufinden, was sie jetzt 
tun werden. 

Offenbar gibt es einen Weg, wie sie herausfinden können, ob sie tatsächlich die Eagles sind. Es ist eine 
Art Ring und ein Ritual, wenn sie einen Anruf tätigen und sich als neuer Eagle vorstellen. Es gibt da 
eine Sache, die sie tun. Ich bin mir nicht ganz im Klaren darüber, was es ist. Vielleicht hat es etwas mit 
einer Art Gehirnwellenfrequenz, Infrarot oder einem Ring zu tun, der auf sie bezogen ist. Aber ich bin 
mir nicht sicher, was sich bei ihnen verändert, denn ich habe das noch nie gesehen, also weiss ich 
nicht genau, was es ist. Ich weiss aber, dass jeder damit gerechnet hat, dass diese Operation durchge-
führt wird, weil die SSP-Operateure selbst sehen wollten, ob es passiert. 

Stattdessen haben die 9 Eagle-Kandidaten die Operateure als Aktivposten der SSP und 
des Ordens freigelassen. 
Die potenziellen neuen Eagles waren dann um 9:30 Uhr bezüglich des Anrufs dran, und das ist wirklich 
wichtig. 

   
 Sie sagten, dass sie nicht ernannt worden seien und dass niemand mehr da sei, der sie ernennen   
 könne. Sie erklärten, dass diejenigen, die sie ernennen sollten, verstorben waren. Wahrscheinlich   
 haben sie sich nicht ganz so ausgedrückt, aber ich bin nur höflich, und dann haben sie sie alle als   
 Aktiva freigegeben. Ich spreche von den potenziellen Eagle-Leuten weltweit, es gab neun   
 Kandidaten, die dann allen Operateuren mitteilten, dass sie aus dem Orden entlassen wurden.  

Sunny: Das klingt gross. 

Das ist es auch und lass mich dir erklären, was ein Aktivposten ist. 

Was ist ein Vermögenswert? 

Ein Vermögenswert ist nicht nur eine Sicherheit, ein Vermögenswert ist so etwas wie Eigentum, z.B. 
wenn du dein Auto besitzt, betrachtest du es als dein Vermögen. Aber für diese Menschen hat Ver-
mögen eine ganz andere Ebene. Das hat zum Teil mit den Finanzen zu tun, damit sie in der Lage sind, 
das Geld zu bezahlen, das durch die Abwärtslinie hereinkommt. Wenn eine Person bezahlt wird, wird 
auch die nächste Gruppe in dieser Reihe bezahlt und so weiter und so fort.  

Es geht auch um einen gewissen Schutz durch einen zweiten Eid. Du leistest also 
einen Eid auf den Orden, auf diese Menschen und vielleicht auch auf eine Behörde 
oder das Militär in deinem jeweiligen Gebiet. Aber dein zweiter Eid ist viel wichtiger 
als dein erster. Du kannst also sozusagen doppelt besichert sein, beim Militär und 
beim Orden, aber das eine hat Vorrang vor dem anderen. 
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In der normalen Welt würde ein Agent oder Operateur jemanden rekrutieren, der ihm Informationen 
gibt, z. B. in einem Kriegsgebiet. Dann würde die betreffende Behörde sie als «unseren Agenten» oder 
«wir sind ein NSA-Agent» bezeichnen. Es ist fast so etwas wie ein weltweites Abkommen oder eine 
ungeschriebene Regel, die sie für alle anderen Bereiche des Ordens unantastbar macht. Du kannst sie 
nicht töten oder ihnen in irgendeiner Weise schaden. 

Der Anspruch auf den Besitz eines Vermögenswertes besteht nicht nur zwischen Geheimdiensten und 
normalen Menschen, sondern auch innerhalb des Ordens, und es gibt eine untergeordnete Ebene. 
Zum Beispiel hatten verschiedene Mitglieder von Langley 5 auch eigene Vermögenswerte, die sie für 
sich beanspruchten. Dies geschah auch bezüglich der höheren Ebene der Familien im Orden; sie be-
anspruchten dich als Vermögen der Familie, obwohl du kein Familienmitglied warst. Das ist so ähnlich 
wie bei einem Haustier, das für sie arbeitet, aber nicht zu ihrer Blutlinie gehört. Das setzte sich in der 
Nahrungskette bis zu dem fort, worüber wir letzte Woche gesprochen haben: Marduk beanspruchte 
Vermögen, Enlil beanspruchte Vermögen, Satan und Luzifer und die Gefallenen Engel beanspruchten 
alle Vermögen unter verschiedenen Blutlinien der Familie. Es handelt sich also um Menschen, die sie 
bekehrt haben, ganz normale, alltägliche, organische Menschen, die nicht der Blutlinie angehören. 

Andere Aktivposten könnten Melchisedeks von der Lichtseite sein. Sie rekrutieren diese Aktivposten 
und nehmen sie dann sozusagen in ihre Gruppe auf. Aber es gibt Regeln für Aktivposten, Dinge, 
die man tun kann und Dinge, die man nicht tun kann, Orte, an denen man leben kann und Orte, 
an denen man nicht leben kann. Es ist ein ziemlich restriktives Programm, aber sie sagen dir das 
alles unter dem Vorwand, dass wir dein Leben gerettet haben. Sie müssen dein Einverständnis 
einholen, um dich als Aktivposten zu registrieren und dich dann als Aktivposten einzutragen. 

Das Gleiche passiert beim Secret Space Program: Sie rekrutieren offensichtlich Aktivposten, die für sie 
und/oder für den Orden und/oder für die Abraxas auf höherer Ebene und/oder für Luzifer arbeiten. 
Technisch gesehen bist du also in deiner Upline immer wieder ein Aktivposten und gehörst sozusagen 
zu dieser untergeordneten Ebene. 

   
 Das ist es, was es bedeutet, ein Aktivposten zu sein. Die Entlassung dieser Leute als   
 Aktivposten der SSP bedeutet also, dass es keine weiteren Verpflichtungen und Verträge   
 für diese Leute gibt.  

Was bedeutet es, Operateure als Aktiva freizugeben? 
Das ist eine grosse Sache und ein bisschen verwirrend und beunruhigend, denn erstens kamen sie 
heute alle in ihre jeweiligen Zonen und warteten auf Verträge und Geld. Das haben ihnen die 9 gesagt, 
die nicht mehr unter uns sind. Das hat sich erst in den letzten zwei Stunden entwickelt, also wissen wir 
nicht, wie es weitergehen wird. Diese Operateure haben jetzt ihren eigenen souveränen Willen, sie 
können ihre eigenen Entscheidungen treffen, aber wir befinden uns immer noch in der Phase der Wut 
und Trauer. Diese Menschen haben das, ihr ganzes Leben lang mitgemacht, sie waren in diesen Pro-
grammen, in einigen Fällen wurden sie fraktioniert, ihre Persönlichkeiten sind keine normalen Persön-
lichkeiten mehr, also was werden sie von nun an tun? 

Das bedeutet: keine Continental-Hotels mehr für Operateure weltweit 
Als ich das hörte, dachte ich sofort an jede einzelne Zone auf der Welt (John Wick Continental Hotels 
Plural). Das hätte katastrophale Folgen haben können, denn es handelt sich um hochqualifizierte, extrem 
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gefährliche Leute, die in ihrem Leben eine Menge Dinge getan haben, die andere extrem gefährliche 
Leute wütend auf sie machen, und sie sind nicht mehr geschützt. Deshalb habe ich heute alle Zonen 
bei der Global Intelligence Agency registriert, damit dort etwas Ordnung und Struktur herrscht und sie 
sehen, dass es eine Vollstrecker-Einheit für die jeweiligen Zonen gibt, denn das könnte katastrophale 
Folgen haben. Ich habe sie alle registriert und den Rest müssen wir später mit denjenigen klären, die 
sie bewachen, damit sie Zahlungen für diese Leute und solche Dinge erhalten. Wahrscheinlich werde 
ich das heute noch über das System des Schlüsselnachrichtendienstes und des Militärs machen. Wie 
es dann weitergeht, das müssen sie selbst herausfinden.  

Aber das war eine grosse Sorge, denn kannst du dir vorstellen, dass alle John Wicks dieser Welt 
ohne Kontinentalhotel herumlaufen und nirgendwo hingehen können? Das könnte sehr 
schlimm sein. 

Das war sehr beunruhigend für sie; jetzt scheint es etwas 
ruhiger zu sein als vorher. Vielleicht haben sie gemerkt, 
dass sie jetzt andere Dinge tun können. Es gibt keine 
Hierarchie, sie müssen nicht mehr Tag für Tag, Jahr für 
Jahr auf Geld warten. Einige dieser Leute warten schon 
seit fast 20 Jahren auf das Geld, das ihnen zusteht. Sie 
wurden seit 2006‒2007 nicht bezahlt. Das bedeutet 
auch, dass sie kein Geld bekommen werden. Der zweite 
Eid, wenn du ein Aktivposten wirst, ist eine Einschrän-
kung: Du darfst nur noch Befehle von der Upline ent-
gegennehmen, du gehörst jetzt zu ihr wie ein Hund. 
Ich bezeichne diese Leute keineswegs als Hunde; ich 
sage nur, wenn du einen Hund besitzt, nennst du dich 
selbst einen Hundebesitzer. Und ich sage nicht, dass 
wir unsere Haustiere nicht wie eine Familie behandeln, 
aber wir sind hier andere Menschen. 

Hoffentlich beginnen sie, die Möglichkeiten anderer 
Richtungen zu erkennen und niemand kann ihnen mehr etwas verbieten. Aber wie ich schon sagte, ist 
die Ankündigung erst zwei Stunden her, also müssen wir dir die Möglichkeit geben, etwas so Bedeut-
sames zu begreifen. So etwas hat es noch nie gegeben. 

Der Silent Circle und der Anti-Silent Circle 

Damit verlassen wir die Upline, die wir in der letzten Sendung auf dem Whiteboard besprochen haben, 
und diese Leute sind der Schwarze Adel. Das waren diejenigen, die dem Abraxas Bericht erstatteten, sie 
fühlten sich als die Blutlinie der Abraxas, also als die Blutlinie Luzifers. Und sie warteten darauf, dass 
bestimmte Informationen eintrafen, bevor sie ihre untergeordnete Ebene freiliessen. Auf dieser Ebene 
ist es etwas schwieriger, weil sie so viel Macht hatten, dass sie stark daran beteiligt waren. Ich nenne 
sie die Anti-Silent Circle-Leute, um sie zu unterscheiden, weil die Leute in den Threads nach diesen 
Leuten gefragt haben. 

Es gibt den Silent Circle und den Anti-Silent Circle. Das soll nicht heissen, dass sie sich nicht bewusst 
sind, dass sie nicht miteinander kommunizieren und dass sie sich nicht in der Geschäftswelt über den 
Weg laufen, aber ich würde sagen, dass sie nicht unbedingt an denselben Aktivitäten teilnehmen. 
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 Es ist so ähnlich wie bei den Gefallenen Engeln und den Engeln. Sie alle arbeiten für die Quelle,   
 bezüglich der dunklen oder der hellen Seite, als es noch zwei Seiten der Quelle gab, und sie   
 erkannten auch, dass wir hier nur unseren Job machen. Wir gehen alle an dieselben Orte zurück,   
 wir bekommen unsere Befehle auf dieselbe Weise und wir führen unsere Befehle auf dieselbe   
 Weise aus. Wir versuchen, all diese Menschen auf die helle Seite zu bringen, und du versuchst, all   
 diese Menschen auf die dunkle Seite zu bringen, und wir sehen, wer am Ende des Tages gewinnt.   
 Genauso verhält es sich mit dem Silent Circle und dem Anti-Silent Circle, wenn es um Operateure,   
 Länder, politische Manipulationen, Unternehmensmanipulationen und solche Dinge geht.  

Einige dieser Familien in der Upline haben grosse Unternehmen wie Pfizer oder Moderna und 
leiten die Operateure, die diese Unternehmen führen. Sie sind auch diejenigen, die in den Menschen- 
handel und vieles andere verwickelt sind.  

Ich bin mir also bewusst, dass es zwei Seiten des Silent Circle gibt, und diese Leute 
haben darauf gewartet, dass die Vermögenswerte ihrer untergeordneten Ebene 
freigegeben werden, dass die Verträge und Vereinbarungen, die sie unterschrieben 
haben, freigegeben werden und dass es dann nichts mehr zu tun gibt. 

Anti-Silent Circle wird sein Vermögen wahrscheinlich freigeben 
Als ich auf die Nachricht aufsprang, dass der Anti-Silent Circle mit all euren politischen Operateuren 
weltweit in Kontakt getreten ist, handelt es sich um Operateure, die eine Stufe unter der SSP oder 
gleich auf der anderen Seite bzw. auf beiden Seiten der Schwarzen Sonne stehen. Deine hochrangigen 
Langley 5 wären beispielsweise in der untergeordneten Ebene bezüglich dieses Anrufs. Sie sind politische 
Operateure, Medienoperateure, Militäroperateure, die weltweit in den Streitkräften tätig sind. Sogar 
Jesuiten würden sich darauf beziehen, also viele verschiedene Leute. 

Als ich verliess, verschaffte sich der Anti-Silent Circle Zeit, um sicherzugehen, dass die letzten Pakte 
aufgelöst waren, bevor sie ihr Vermögen freigaben. Ich weiss nicht, was sie in Zukunft tun werden, 
weil all diese Operateure auf Geld warteten, um ihre Pläne durchzusetzen. Das könnte die Politik in der 
Welt definitiv verändern.  

Es könnte viele Dinge verändern, denn die Operateure leiten Länder, sie leiten den 
Finanzsektor von Ländern, sie leiten die Federal Reserve, auch wenn der Federal 
Reserve Board im Fernsehen auftritt und wie gute kleine Schauspieler redet, jeder von 
ihnen hat eine Gruppe von Helfern, die dem Schwarzen Adel oder dem Anti-Silent Circle 
Bericht erstatten.  

Sicherheit ist gleich Kontrolle, sie sind die Sicherheit, sie sind ihre «Helfer», die politischen Entschei-
dungsträger, die, die die Befehle direkt erhalten und deshalb auch direkt bezahlt werden. Die Finanz-
ministerien auf der ganzen Welt sind die gleichen, die Zentralbanken sind die gleichen. Alle Menschen, 
die dort arbeiten, sind die Sicherheit.  

Ich bin mir also nicht sicher, ob sie die Vermögenswerte freigeben werden oder nicht. 
Ich werde es erst herausfinden, wenn ich mit den Nachrichten hier fertig bin, aber das 
könnte ein Game Changer sein, und es könnte auch für eine Weile eine Menge Unruhe 
verursachen. 
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Es wird auf die eine oder andere Weise grosse Veränderungen in der Regierung geben 
Die Familien des Schwarzen Adels haben nicht genug Geld, um Regierungen zu finanzieren. Versteh 
mich nicht falsch, sie verdienen viel Geld, um das zu tun, was sie tun. Ich sage nicht, dass es sich um 
ethisches Geld handelt, aber sie haben nicht genug Geld, um sich die Fortsetzung der Regierung zu 
leisten, um jeden in der untergeordneten Ebene zu bezahlen. Und auch nicht genug, um die Kriege 
im Nahen Osten fortzusetzen, potenzielle Weltkriege zu führen oder gar Regierungen am Leben zu 
erhalten. 

Versprechen an NATO-Partner erfüllen 
Sie haben nicht genug Geld, um die NATO über Wasser zu halten. Werden sie also in der Lage sein, all 
ihre Versprechen gegenüber den NATO-Partnern zu erfüllen, die sie letzte Woche gegeben haben?  
Sie haben Milliarden, vielleicht sogar Hunderte von Milliarden, aber das reicht nicht einmal, um die 
USA oder China über Wasser zu halten, denn sie sind alle so weit mit ihren Rechnungen im Rückstand, 
dass sie nicht so viel Geld haben und das wissen sie. 

Sie warten nur darauf, dass bestätigt wird, dass kein Geld von ihnen kam, um die 
Schleifen im Finanzsystem zu schliessen 
Das Letzte, was ich gehört habe, ist, dass sie abwarten, ob die geschlossenen Kreisläufe im Finanzsystem 
Geld erhalten haben, wie es normalerweise der Fall wäre, auch wenn es sich um gefälschtes Geld 
ohne Zuweisungen gehandelt hätte.  

Jeder Vermögenspool oder Sicherheitenpool, jede Gruppe von Vermögenswerten in der untergeord-
neten Ebene würde Geld von einem geschlossenen Kreislauf im Finanzsystem erhalten, und ich ver-
wende diesen Begriff sehr locker, weil er wirklich ausserhalb des Finanzsystems lag. Aber es hätte wie 
ein Überbleibsel eines KI-Systems ausgesehen, wie die Gefallenen Engel KI oder so ähnlich. Darauf haben 
sie also gewartet, um es zu überprüfen, aber diese geschlossenen Kreisläufe haben schon lange kein 
Geld mehr erhalten und sie haben bereits gemerkt, dass das nicht der Fall war, aber ich schätze, sie 
wollten vorsichtshalber noch warten. Dann werden sie ihre Vermögenswerte freigeben müssen, weil 
sie nicht mehr für sie zahlen können. 

Erwarte, dass diese Vermögenswerte in den nächsten paar Tagen freigegeben werden 
Ich weiss genau, dass sie fast 30 Minuten zu spät dran waren, also fingen die Operateure an, sich unter-
einander zu unterhalten, und um Himmels willen, die Duck-Dynasty-Trump-Operateure sagten: «Gut, 
wir werden es tun, wir bekommen das Geld, wir werden es endlich tun!» Oh Gott, das ergibt für mich 
einfach keinen Sinn.  

Jedenfalls sollten sie diese Informationen bereits erhalten haben, was wahrscheinlich 
dazu führen wird, dass sie auch ihr Vermögen freigeben werden, wenn nicht jetzt, 
dann in den nächsten Tagen.  

Sie können jetzt tun, was sie wollen, ob das nun ihre persönliche Sache ist oder ob sie mit der GIA zusam-
menarbeiten wollen. Das ist ihre Entscheidung und ihre Wahl. Wir werden also sehen, wie es weitergeht, 
es könnte eine Zeit lang etwas chaotisch sein. 

Sunny: Inwiefern, Kim, wenn du sagst, dass es chaotisch ist, was bedeutet das? 
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Operateure werden Freiwild für beide Seiten sein 
Um ein Agent zu sein, hat man einen Vermittler und dieser Vermittler hat einen Vermittler und dieser 
Vermittler hat einen weiteren Vermittler und dieser Vermittler hat einen weiteren Vermittler, bis man 
schliesslich zum Schwarzen Adel aufsteigt und dann schliesslich zu den Abraxas, dann schliesslich zu 
Luzifer und schliesslich zu Anti-Source.  

Jeder hat also einen Vermittler in der untergeordneten Ebene oder jemanden, dem er unterstellt ist. 
Wenn du niemanden hast, dem du Bericht erstatten musst, bist du Freiwild für beide Seiten. Das ist ein 
bisschen beängstigend für die Leute, die unter ihrem Schutz stehen. Und zweitens gibt es kein Geld. 
Für all die Budgets, die alle unterschreiben, gibt es kein Geld. Sie würden zur gleichen Zeit bezahlt 
werden wie die Budgets … aber es gibt kein Geld! 

Ausserdem gibt es ein gewisses Mass an Ehre zwischen den Gruppen, zumindest untereinander, aber 
sie haben sich lange Zeit wissentlich und unwissentlich gegenseitig verprügelt. Du bist auf der Seite 
der Republikaner, du bist auf der Seite der Demokraten und sie sind vollwertige Operateure, die tun, 
was Operateure tun. Wenn du dir genug Filme ansiehst, wirst du das schnell herausfinden. Wenn du 
jemals die Serie «The Blacklist» gesehen hast, ist das einer von ihnen. Wenn es um politische Drahtzieher 
geht, dann sind das Operateure wie in der Fernsehserie Skandal. So ist es wirklich, Leute. Diese Jungs 
haben plötzlich niemanden mehr, dem sie unterstellt sind, und die Abschottung ist so tief, was werden 
sie tun? Wir wissen es nicht. Auch dies ist eine Echtzeit-Nachrichtensendung, und wir warten immer 
noch darauf, ob sie sie freilassen werden oder nicht oder wie es weitergeht. 

Gelegenheiten 

Die einzige Möglichkeit, das Spiel zu gewinnen, war, nicht zu spielen, richtig? Wir mussten uns also 
überlegen, wie wir das für die Menschheit ohne Regierungen, ohne diese Leute, ohne irgendjemanden 
im Orden hinbekommen, und jetzt müssen wir acht Milliarden Menschen davon überzeugen. Das sind 
eine Menge Leute, die wir überzeugen müssen. Die Leute vom Social Media Marketing haben eine 
grosse Aufgabe vor sich. Du wirst sehen, dass wir mit verschiedenen Dingen herauskommen werden, 
denn ich sehe, dass es dort hinfällt und jemand muss irgendwo auf organisierte Weise etwas tun, damit 
die Leute eine Ressource haben. Glaube zum Beispiel an das SNAP-Programm, das staatlich finanzierte 
und geförderte Lebensmittelhilfeprogramm in den USA. Ich bin sicher, dass es auch in anderen Ländern 
gibt. Ich will nicht sagen, dass sie grossartig funktionieren, aber sie funktionieren und die Menschen 
sind darauf angewiesen, also woher sollen sie es bekommen? Das müssen wir herausfinden. Also haben 
wir die Sache in die Hand genommen und bauen jetzt etwas völlig Neues auf, weil wir erkannt haben, 
dass es dort keine Hoffnung gibt. 

Wir sind darauf vorbereitet, allein zu gehen. Es gibt einen ganzen Plan, wie wir das machen können, 
und daran hat das CARE-Admin-Team fleissig gearbeitet, um sicherzustellen, dass das auch passiert, 
weil wir hier drüben keine Hoffnung sahen. Heute gibt es einen Schimmer. Verlasse ich mich darauf? 
Nein, aber du siehst den Unterschied. Ja, hier gibt es eine grosse Dysfunktion, weil sie bankrott sind 
und in vielerlei Hinsicht verkorkst, aber wenn die untergeordnete Ebene befreit wird, gibt es hier eine 
Chance für uns. Ich weiss, dass sich die Leute darüber aufregen, aber denkt daran, dass ihr nur ein kleiner 
Prozentsatz des Planeten Erde seid, der das hier versteht und zuhört. Es gibt acht Milliarden Menschen 
und wahrscheinlich noch mehr, denn ich zähle die Menschen nicht mit, die keine Geburtsurkunde haben, 
und viele Menschen auf dieser Welt werden ohne eine solche in sehr ländlichen Gebieten geboren. 
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Können wir die untergeordnete Ebene kaufen? 
Vielleicht haben wir jetzt die Möglichkeit, die Downline zu kaufen, nicht nur die Operateure, sondern 
auch die Regierungen. Was ich damit sagen will, ist, dass wir eine kaputte Witwenfabrik übernehmen 
können, die bankrott ist ‒ das passiert jeden Tag auf der Welt. Dann übernimmst du die Belegschaft 
und sorgst dafür, dass sie Arbeit hat, du strukturierst das Unternehmen um und machst es wieder 
funktionsfähig. Wir könnten also vielleicht beide Hände benutzen. Eine Hand wäre bezüglich der rechten 
und eine bezüglich der linken Seite, um 8 Milliarden Menschen aufzuwecken und die Welt in Ordnung 
zu bringen. 

Was für unseren Schaden bestimmt ist, kann für das Gute genutzt werden 
Alles, was uns schaden soll, kann auch zu unserem Vorteil genutzt werden. Letztlich hat es zu der Abfolge 
von Ereignissen geführt, die heute geschehen sind und die für uns positiv sein könnten. Unser Team 
arbeitet so viele Stunden wie möglich, um alles so schnell wie möglich wieder zum Laufen zu bringen, 
obwohl es hier nach einer Katastrophe aussieht. Wir rufen alle Landwirte an und versuchen, sie bezüglich 
unseres UNN-Marktplatzes als Partner zu gewinnen. Wir haben einige, die bereit sind, während der 
vier Jahreszeiten mitzumachen. Wir brauchen mehr, also denkt bitte an die wichtigsten Bedürfnisse 
der Menschen und frisches Obst und Gemüse, das nicht verstrahlt ist, wenn es über die Grenzen des 
Landes kommt, ist definitiv ein wichtiges Bedürfnis. In Europa und den USA wird das meiste Obst und 
Gemüse verstrahlt, also ist es besser, es direkt vom Bauern zu bekommen. 

Intention und Häufigkeit 
Übrigens stimmt es, dass man mit Pflanzen und Tieren sprechen und singen kann, um die Frequenz zu 
verändern, auch wenn die Pflanze sozusagen nicht mehr im Boden steckt oder wächst. Das geht auf 
die meisten Religionen zurück, in denen es ein Gebet gibt, bevor die Nahrung verzehrt wird. Es muss 
nicht mit bestimmten Worten orchestriert werden, und das Gleiche gilt für Heilmittel. Wenn du Nahrungs-
ergänzungsmittel einnimmst oder ätherische Öle verwendest, wenn du mit ihnen sprichst und die 
Frequenz nicht nur von dir selbst, sondern auch von den Nahrungsmitteln, die du zu dir nimmst oder 
auf deinen Körper aufträgst, anpasst, wird sich die Art und Weise, in der sie deinen Körper heilen können, 
tatsächlich verändern, wenn du die beste Absicht hast und deine Frequenzen anpasst. Es steckt definitiv 
etwas hinter deiner Absicht, wenn du den Gegenstand aufnimmst, von dem du überzeugt bist, dass er 
dich in Geist, Körper und Seele heilen wird. 

Jede Pflanze hat eine Frequenz, jedes Kraut hat eine Frequenz, also hat auch jedes Öl eine Frequenz. 
Es spielt keine Rolle, ob es von einem Samen oder von vielen anderen heilenden Dingen auf dieser 
Welt stammt. Auch Krankheiten haben eine Frequenz, Schwermetalle haben eine Frequenz. Du 
nimmst also eine Sache, die eine natürliche Frequenz X hat, eine ist negativ und eine ist positiv. Die 
beiden werden sich an den Körper binden und ihn verlassen, denn die Frequenzen von dem, was du 
einnimmst, und dem, was du loswerden willst, sind gleich und entgegengesetzt. Ein Positiv und ein 
Negativ werden sich immer verbinden, das ist eine reine Energiesache. Es ist also viel Wahres dran an 
den Ritualen, die wir in Religionen und so weiter machen.  

Wenn du die Quelle selbst bittest, dich beim Essen mit ihrer eigenen Schöpfung zu 
nähren, ist das ein Co-Schöpfungsprozess, der stattfindet, um diese Pflanze wachsen 
zu lassen. Es lohnt sich auf jeden Fall, ein paar Minuten länger zu warten, bevor du 
etwas isst. Nimm dir also ein paar Minuten Zeit und kommuniziere mit der Quelle 
darüber, was du in deinen Körper gibst. 
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Zusammenfassung 

Am Mittwoch werde ich euch über die Entscheidung bezüglich der Freigabe von Vermögenswerten 
informieren, die im Moment noch in der Schwebe ist. Aber könnte dies eine Wende für die Regierungen 
sein? Könnte dies ihr Überleben sichern?  
Vielleicht ist eine Umstrukturierung und ein Überleben möglich, vielleicht ist es aber auch schon zu weit 
fortgeschritten und die Angestellten müssen alle entlassen werden. Ich weiss nicht, wie das aussehen 
wird. Ich habe das Gefühl, dass es im Moment viele Möglichkeiten für sie gibt. Ob sie gute Entscheidungen 
treffen werden? Wir müssen einfach abwarten und sehen. 

Wir hatten an diesem Wochenende eine Menge Probleme, eine Menge potenzieller Probleme, und im 
Moment ist alles in Ordnung. Ich sehe nicht, dass irgendjemand auftritt und versucht, die nächste 
neue Neun zu sein. Ich sehe nicht, dass sich an dem, was die Q-Clock jetzt in vier oder fünf Tagen sagt, 
etwas ändern wird. Ich sehe nicht, dass irgendetwas davon passiert. Es gab ein paar kleine Unruhen 
am Wochenende, nichts Grosses, aber es könnte sein, dass du dich eine Zeit lang ein wenig aufgeregt 
hast oder dass die Leute um dich herum wütend waren, so etwas in der Art. Aber seit heute Morgen 
sollte das alles geklärt sein und du solltest dich wieder besser fühlen. 

Und zu guter Letzt: CARE geht es sehr gut, wir gehen unseren eigenen Weg, um der ganzen Menschheit 
in der Zeit des Übergangs zu helfen, und wir alle freuen uns auf den Bericht vom Mittwoch! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESsENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESs OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


